

CA du 11 Février 2016

VOEU 1

L'enveloppe proposée associée aux contraintes de la réforme pose de nombreux problèmes :

Les cohortes de 4° et 3° sont sacrifiées en langue 2

- la cohorte des futurs élèves de 4° n'aura un total que de 5h/ semaine de langue 2, soit un déficit de 36 h d'enseignement sur leurs années 4°/3° à savoir un trimestre de cours

- de même la cohorte des futurs élèves de 3° n'aura un total que de 5h30 / semaine en langue 2, soit un déficit de 18h sur leur année de 3°, soit 6 semaines de cours

La mise en place des EPI sur le temps d'enseignement engendrera automatiquement une minoration du temps consacré à l'apprentissage des fondamentaux

La suppression de 2h de section sportive

Comment poursuivre la section cinéma dans le cadre d'une réforme qui bloque l'horaire des élèves.

VOEU 2 concernant la SEGPA

Par anticipation de toute éventuelle décision à venir concernant la SEGPA :

La représentante de la métropole, les parents et professeurs élus au CA du collège Aragon s'opposent à la mise en place d'un projet d'inclusion dans notre établissement pour les 6e SEGPA et préfèrent conserver une 6e SEGPA classique. En effet, ce projet ne sera pas au bénéfice des ces élèves à besoins éducatifs particuliers qui seraient intégrés aux classes ordinaires sans la moindre aide humaine. Par ailleurs, cette expérimentation fragiliserait l'existence de notre 6e SEGPA. »